



Liebe Eltern, liebe Familien,

die Weihnachtszeit lädt uns jedes Jahr dazu ein, innezuhalten, dankbar zu sein und an das zu denken, was wirklich zählt: Zusammenhalt, Mitgefühl und Frieden.

In den vergangenen Wochen haben wir genau das an der Kirchschule erleben dürfen. Mit großem Engagement, viel Herz und tatkräftiger Unterstützung haben wir uns am **WDR 2 Weihnachtswunder** beteiligt. Durch Ihre Mithilfe, Ihre Zeit und Ihre Spendenbereitschaft, haben Sie nicht nur geholfen, sondern auch unseren Kindern gezeigt, wie wichtig es ist, füreinander einzustehen und Verantwortung zu übernehmen.

Dafür möchten wir Ihnen von Herzen Danke sagen!

Ihr Einsatz ist ein starkes Zeichen der Solidarität und ein wertvoller Beitrag zu einer friedlicheren Welt. Die großartige Spendensumme von **1.804,50 €** zeigt dieses.

Ein besonderer Dank gilt unserem Schulpflegschaftsvorsitzenden Herrn Ehlen, der gesamten Schulpflegschaft und unserem Hausmeister Herrn Mertens für die hervorragende Organisation und technische Durchführung der Weihnachtswunderaktion.



„Frieden beginnt dort, wo Menschen einander mit Respekt und Nächstenliebe begegnen.“

Gerade in einer Zeit, in der Frieden nicht selbstverständlich ist, haben wir mit den Kirchschulkindern in der Adventszeit Themen des friedvollen Miteinanders in den Mittelpunkt gestellt. **Mit dem Verschenken von kleinen selbst gestalteten Samentütchen an zahlreiche Menschen in Hövelhof** haben die Kirchschulkinder allen gezeigt, wie wichtig ihnen der Friede in der Welt aber auch besonders in ihrer direkten Umgebung ist. „**Frieden wachsen lassen - in Hövelhof**“ - ein direkter Apell für friedvolles und umweltfreundliches Handeln - in Schulen, Kindergärten, im Rathaus, an jedem Ort.

Herzlichen Dank Ihnen, liebe Eltern, für Ihre aktive und vertrauensvolle Mitarbeit in diesem Jahr, an die wir gerne auch im kommenden Jahr anknüpfen möchten.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein **friedvolles Weihnachtsfest**, erholsame Feiertage und einen guten Start in das neue Jahr. Möge es von Gesundheit, Hoffnung und vielen kleinen Momenten des Glücks begleitet sein.

Mit herzlichen Weihnachtsgrüßen

Für das Team der Kirchschule

C. Kirchner

und

M. R.